

Communiqué de presse
Paris, le 10 octobre 2024

L'Institut Catholique de Paris et l'ESSEC Business School signent un partenariat pour un double diplôme en Philosophie, Éthique et Management

L'Institut Catholique de Paris (ICP) et l'ESSEC sont fiers d'annoncer le lancement d'un partenariat aboutissant à la création d'un double diplôme innovant en Philosophie, Éthique et Management. Ce programme permettra aux étudiants d'acquérir une formation d'excellence dans deux disciplines complémentaires, les préparant ainsi à relever les défis du monde contemporain.

Une collaboration étroite

Accessible à compter de septembre 2024, ce double diplôme résulte de la coopération historique entre deux acteurs majeurs de l'enseignement supérieur : l'ICP et l'ESSEC. Son objectif est de former des leaders capables de penser de manière critique et stratégique, alliant des compétences philosophiques, éthiques et managériales.

Le double diplôme s'inscrit dans la continuité d'un programme d'échange initié depuis plusieurs années entre l'ICP et l'ESSEC, qui permet déjà aux étudiants d'accéder à certains cours en philosophie ou management proposés au sein des deux établissements.

Une formation transdisciplinaire d'excellence

Le double diplôme permet aux étudiants d'être complètement immergés dans les deux disciplines. Ils réaliseront les deux masters en quatre années et valideront les cours prévus dans les 2 cursus.

A l'issue de leur parcours, les étudiants obtiendront :

- Le diplôme du programme Grande École de l'ESSEC
- Le diplôme national de Master en Philosophie de l'ICP

Le double diplôme est ouvert à 15 étudiants par établissement et par promotion. Concernant l'ESSEC, les candidats seront présélectionnés par l'École puis sélectionnés par un jury ESSEC-ICP et devront avoir validé leur année de Pré-Master ou les cours de mise à niveau. Concernant l'ICP, les candidats seront également pré-sélectionnés par l'établissement parmi les étudiants inscrits en M1 de Philosophie, puis sélectionnés par un jury ESSEC-ICP. Ils devront également présenter leurs scores d'aptitude GMAT ou Tage-Mage, ainsi qu'un score d'anglais (TOEIC ou TOEFL).

“Ce partenariat de double diplôme avec l’ICP est source de beaucoup de fierté mais aussi de beaucoup de sens : il vient renforcer un lien historique et plus vivant que jamais entre nos deux institutions, tout en offrant aux étudiants l’opportunité de conjuguer expertise en management et en philosophie et éthique pour que réflexion et action aillent de pair, dans la tradition de learning by doing chère à l’ESSEC.” **Vincenzo Vinzi, Directeur Général de l’ESSEC Business School.**

« Le partenariat de double diplôme avec l’ESSEC, qui témoigne de la vitalité de nos relations avec notre école associée, est un signe supplémentaire que la philosophie que nous enseignons à l’ICP est en dialogue avec le monde de ceux qui participent à la vie économique de notre société, dans le souci du bien commun. Nous nous en réjouissons ! » **Emmanuel Petit, Recteur de l’ICP**

“L’enjeu de ce parcours est de permettre aux étudiants d’acquérir une double compétence de haut niveau compte tenu des enjeux contemporains qui sont les nôtres. Il semble indispensable de former les étudiants à la philosophie, qu’ils soient ainsi en mesure de développer leur aspect critique, savoir questionner ce qui semble acquis et réussir à mettre ces qualités en perspective avec les savoir-faire du management.” **Xavier Pavie, Professeur à l’ESSEC, responsable académique du double diplôme à l’ESSEC Business School.**

"Eclairer les défis sociétaux, telle est l’ambition de ce partenariat ICP-ESSEC. La double compétence en philosophie et management permettra aux étudiants d’affronter les enjeux sociétaux et économiques actuels en puisant dans les ressources philosophiques." **Camille Riquier, Doyen de la Faculté de Philosophie de l’ICP.**

Contacts presse :

ICP

- Amélie Joncheray, Responsable Relations presse : a.joncheray@icp.fr - 07 85 78 47 22

ESSEC Business School

- Morgane Richard, Chargée Relations presse : richardmo@essec.edu - 06 99 11 72 21
- Marie-Caroline Saro, Responsable Communication externe : saro@essec.edu - 06 99 09 82 25

À propos de l’Institut Catholique de Paris

L’Institut Catholique de Paris, fondé en 1875, est un Établissement d’Enseignement Supérieur Privé d’Intérêt Général (EESPIG) porté par une association loi 1901 à but non lucratif et reconnue d’utilité publique. Depuis 150 ans, il a fait ses preuves en termes d’excellence académique et de créativité,



offrant des formations ouvertes à tous et adaptées aux enjeux du monde contemporain grâce à ses 6 facultés, ses 6 instituts de formation professionnelle et ses 9 écoles associées. Chaque année, l'ICP accueille 10 000 étudiants, 900 personnels enseignants et chercheurs et 250 doctorants sur ses campus de Paris, Reims et Rouen.

Sa signature, L'esprit grand ouvert sur le monde, est devenue l'emblème de campus historiques rénovés en interaction constante avec la cité en plein cœur des villes, mais aussi de l'attention toute particulière portée au développement intégral de l'étudiant, aux relations avec l'environnement socio-économique et politique, et à la réputation internationale de son unité de recherche « Religion, Culture et Société » (EA7403) labellisée par l'État depuis 2014.

www.icp.fr

À propos de l'ESSEC Business School

L'ESSEC, fondée en 1907, est un acteur majeur de l'enseignement de la gestion sur la scène mondiale qui détient la « Triple couronne » en ayant les accréditations EQUIS, AACSB et AMBA. Avec 7 550 étudiants en formation initiale, une large gamme de programmes en management, des partenariats avec les plus grandes universités dans le monde, un réseau de 71 000 diplômés, un corps professoral composé de 177 professeurs, dont 25 professeurs émérites, l'ESSEC perpétue une tradition d'excellence académique et cultive un esprit d'ouverture au service des activités économiques, sociales et de l'innovation. En 2005, l'ESSEC a ouvert un campus en Asie, l'ESSEC Asia-Pacific, stratégiquement situé à Singapour. Ce campus représente pour l'ESSEC l'opportunité de participer à la croissance de l'Asie et d'apporter son expertise dans cette région en pleine expansion. En 2016, l'ESSEC a ouvert un nouveau campus ESSEC Afrique à Rabat, au Maroc. L'expansion internationale de l'ESSEC permet à ses étudiants et professeurs d'étudier et comprendre les forces économiques en présence dans les différentes régions du monde.

Pour toute information complémentaire : www.essec.edu